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L'anno duemiladodici. il giorno tredici del mese di Dicernbre in Palermo, nella Sala Consiliare

del1a sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riurnito il Consiglio

Circoscrizionale convocato dal Presiclente con avviso n. 12169 clel23/lll20l2,at sensi delle vigenti

nonne di legge statutarie e regolamentari, assistito dal Consigliere più giovane per età. Reina Luca,

in qualità di Segretario.

Alle ore 10,00 il Presidente Moncada. invita il Consigliere Reina nella qualità di Segretario,

ad effettuare I'appello, al termine del quale nsultano presenti tutti i Consiglieri, per cui vigendo il
llurìero legale, si iniziano i lavori d'aula. nominando scrutatori i Cortss. Bttccola. Ciprì e Ruggiero,

Il Presidente Moncada - chiede dieci rninuti di sospensione per rir-rnirsi con i capigruppo.

Alle ore 11:00 si riprendono i lavori d'aula, all'appello risr-rlta assente il Vice Presidente Abbate.

Si procede con le comunicazioni dove il Presidente ringrazia i Consiglieri per la massiccia

partecipazione all'inaugurazione del mercatino natalizio nella scuola Pestalozzi, inoltre relazione

sull'incontro avuto con i rappresentanti del corpo dei Carabinieri, che interverranno con la fanfara il

-giorno l9 c.m. durante la festa del giocattolo.
Rende noto che stamani ha partecipato alla trasmissione sette e mezzo, dove ha illustrato

I'orgamzzazione del Natale in IV.
Oggr pomeriggio ci sarà una festa al Centro OMNIBUS. dove i Consiglieri sono tutti invitati, ci

saranno momenti di racconti fiabeschi, intervallati da danza terapia.

Iu mattinata avrà la conferma se potrà usufiuire del Teatro Politearna per il Concerto di Natale.

Informa che ha avuto un incontro con il caposquadra di Villc e Giardini, il quale ha riferito che si

stà proce<1endo alla prima potatura degli alben in via E. Basile. ma che è difficile lavorare,

considerata I'insistenza dei residenti che reclamano continltatnente.

Finite le comunicazioni I1 Presidente dà la parola ai Consiglreli.

Il Cons. Tuzzolino - ribaclisce per I'ennesima volta che al mercato di Villa Tasca, come ogni

giovedì, non vi è la presenzad.ei VV.UU.. ritiene che ot'tniii tutto questo è inspiegabile, chiede che

ci si possa interessare veramente.

Per ciò che concerne la potatura cle-eii alberi. non si ritieue soddisfatto. iu quanto a Villa Tasca non

è stato fatto nulla, nonostante le ripetr-rte richreste. consrderato che Ic fronde stanno invadendo

anche le strade.

Il Presidente - rende noto che si occuperà coll una nota ai Comando P.M. Di richiedere la presenza

dei VV.UU. Il giovedì al mercato di Vrlla Tasca.

Per la potatLlra degli alberi, propone di fare ulla nota dovc si evidenzino le emergenze del territorio

Il Cons. Abbonato - si associa al collega Tuzzolino dandogli la sua solidarietà.

Si passa al prelievo del pur-rto 4 dell' O.d.G. Parere ai sensi art. 9 Regolamento per il Decentramento

"Approvazione delle Direttive Generaii per la redazioue del P.R.G.

Il Cons. Reina nella qualità di Segretario ne da lettura.

Il Presidente - f-a notare che il clocumento è rnolto complesso, occorrerebbe la spicgazione più

dcttagliata di un tecrtico.
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htteressanti e chiare sembrano le varianti approvate dat Consiglio Comunale rispetto al Piano

Regolatore in vigore.
Per crò che concerne i parcheggi ci sono buone proposte, anche se poco comprensibili.
A questo punto si ritiene necessario studiare rneglio tr-rtta la documentazione pervenuta, evidenziare
le zone interessate e propoffe ad un tecnico dell' Arnministrazione la lattibilità o meno di progetti.

ll Cons. Abbonato - ritiene sia meglio dare uno studio piùr approfondito al Regolamento.

Il Presidente - alle ore 11.30 dichiara chiusa la seduta.

Il segretario

II dente
ilví oncada
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